



CARTA DE INVITACION CAMPEONATO SUDAMERICANO DE HARD ENDURO

Estimadas Federaciones:

La Federación Paraguaya de Motociclismo (FEPAM) y la FIM Latin America, tienen el agrado de invitarlas a participar en la 2da fecha del CAMPEONATO SUDAMERICANO DE HARD ENDURO 2024 para las categorías Oro, Plata y Bronce, que se realizará los días 29 y 30 de junio de 2024, en la ciudad de Independencia, Paraguay.

El organizador y la FEPAM no ofrecen alojamiento, alimentación ni transporte interno a los pilotos, mecánicos, acompañantes o delegados.

HOTEL SEDE: Parque Ecológico Salto Suizo
Teléfono: +595 981 113833
Correo electrónico: info@saltosuizo.com.py

PUERTO DE ENTRADA:

AEROPUERTO INTERNACIONAL SILVIO PETTIROSSI, ASUNCION, PARAGUAY

PREMIOS A PILOTOS:

- Los pilotos con los puestos 1°, 2° y 3° en cada Categoría recibirán un trofeo.

Adicionalmente los pilotos recibirán una medalla de "Finisher".

CATEGORIAS e IDENTIFICACION:

La carrera tendrá 3 categorías denominadas Oro, Plata y Bronce (donde Oro es la más exigente). Cada categoría tendrá un circuito particular con puntos de control.

Identificación de las placas en la Motocicleta: "La Organización brindará las placas identificatorias para cada Piloto".

Oro, (rojo)

Plata (amarillo)

Bronce (azul)



"ACEPTAREMOS INSCRIPCIONES SOLAMENTE HASTA EL 28 de JUNIO de 2024"

Los esperamos, y saludamos muy atentamente,



José Alsina
Presidente FEPAM